
Im öffentlichen Teil des Bildungsausschusses am 07. Januar 2020 teilte die Beigeordnete für 

Bildung und Soziales auf Nachfrage eines Stadtrates im TOP 4.1 zum Standort des 

geplanten Wirtschaftszentrums der KGS Hutten mit, dass dieses nicht am bisherigen 

Standort gebaut werden soll, sondern am Schulgebäude. 

 

Wir fragen in diesem Kontext die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung den Zustand des Schulgebäudes in der Roßbachstraße 

78 ein? 

2. Wie hoch ist die Auslastung der KGS Hutten an diesem Standort? 

3. Wo ist der Neubau des Wirtschaftszentrums für die KGS Hutten geplant? 

4. Wann wird dem Stadtrat eine diesbezügliche Beschlussvorlage vorgelegt? 

5. Wie ist der aktuelle Zeitplan und an welchem Punkt dieses Plans befindet sich die 

Verwaltung zurzeit? 

6. Die KGS Hutten befindet sich augenblicklich an drei Standorten. Wie bewertet die 

Stadt diese Situation hinsichtlich der pädagogischen Arbeit und der Erfolgsaussichten 

für Schülerinnen und Schüler sowie für Lehrerinnen und Lehrer? 

7. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung hinsichtlich einer kurzfristigen 

Verbesserung der Situation? 
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